
По мнению многих рыбаков вылов рыбы в Не-
нецком округе для личного потребления ограни-
чен массой излишних запретов, а значительное 
число водных объектов выведено из общего обо-
рота и используется исключительно в интересах 
промысловых предприятий.

Фракция КПРФ в окружном Собрании, совмест-
но с общественной организацией «Союз рыбаков и 
охотников НАО» подготовили комплекс предложе-
ний по внесению изменений в «Правила рыболов-
ства для Северного рыбохозяйственного бассейна» 
в интересах рыбаков-любителей.

Эта инициатива уже поступила в адрес Предсе-
дателя Комитета Госдумы РФ по развитию Даль-
него Востока и Арктики, члена Президиума ЦК 
КПРФ Николая Харитонова. Комитет направил 
эти предложения в Минисельхоз РФ. Весь за-
явленный перечень изменений в Правила будет 
рассмотрен на заседании биологической секции 
Ученого совета ВНИРО при Росрыболовстве. 

Надеемся, что очередному обращению в инте-
ресах рыбаков-любителей Нижнепечорья уделят 
достойное внимание в научном сообществе и 
высоких кабинетах.
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23 марта губернатор округа 
выступил с отчетом о своей 
работе и деятельности Адми-
нистрации НАО за 2022 год 
на прошедшей сессии Собра-
ния депутатов НАО. 

По итогам выступления Ми-
хаил Райн напомнил Юрию Без-
дудному о том, что при вступле-
нии в должность он обозначил 
для себя ключевую задачу - по-
вышение качества жизни в окру-
ге. Этот показатель ежегодно 
замеряет государственное агент-
ство «РИА Рейтинг» по всем 
регионам страны. Согласно дан-
ному рейтингу за последние три 
года качество жизни жителей 
Ненецкого округа существенно 
снизилось. В результате НАО 
переместился с 66 на 75 место, 
потеряв 9 позиций. 

В связи с этим депутат-ком-
мунист задал губернатору кон-
кретный вопрос: «Каковы по 
вашему мнению основные при-
чины снижения показателя ка-
чества жизни в НАО и какие 

меры вы планируете принять 
для исправления ситуации в 
2023 году?»

Юрий Васильевич не смог 
сдержать эмоций и, не дослу-
шав до конца, стал перебивать 
и нервно шутить. В итоге отка-
зался отвечать прямо, сослав-
шись на мнимую «несерьез-
ность» исследований какого-то 
агентства. Далее он заявил, что 
по данным правительства по 
уровню и качеству жизни, а 
самое главное, по доходам на 
душу населения, округ под его 
руководством "впереди плане-
ты всей" и "ходит в   лидерах". 

В перерыве сессии депутаты 
КПРФ связались с одним из ру-
ководителей «РИА Рейтинг». 
Там были удивлены тем, что 
губернатор Юрий  Бездудный 
не знает об их существовании 
и не руководствуется их рей-
тингами в работе. В ответ со-
беседник предоставил несколь-
ких благодарностей за качество 
исследований "РИА Рейтинг" 

от Администрации Президента 
РФ, Правительства РФ, Совета 
безопасности РФ, Обществен-
ной палаты России и полити-
ческих партий. В том числе, от 
политической партии «Единая 
Россия», в которой состоит сам 
Юрий Бездудный.

Об этом на депутатской трех-
минутке в завершении сессии 
Михаил Райн сообщил депута-
там и представителям Админи-
страции округа. К сожалению, 
Юрий Бездудный его уже не 
услышал, так как не счел необ-
ходимым присутствовать на сес-
сии высшего законодательного 
органа округа до ее завершения. 

Вывод напрашивается один: 
губернатор округа не готов к 
нормальному восприятию кри-
тики в свой адрес, не видит и не 
понимает проблем, с которыми 
сталкиваются жители округа.

Очень жаль...

Пресс-служба 
Ненецкого ОК КПРФ

Речь идет о таких изменениях, как:

• предоставление местным жителям пра-
ва на вылов рыбы для личного потре-
бления на впадающих в Печору прото-
ках и прилегающих тундровых озерах;

• введение ограничений (запрета) на 
промышленный вылов с 15 июля по 15 
сентября на реке Печора в период хода 
сёмги на нерест;

• запрет на образование новых и вывод 
из оборота старых рыбопромысловых 
участков (после завершения срока их 
аренды) для расширения перечня во-
дных объектов для любительского лова;

• установление предельных размеров по 
длине и высоте сплавных сетей (до 150 м 
длиной и до 6 м высотой);

• нормирование вылова сиговых рыбо-
промысловыми предприятиями с учетом 
того, что 90% от объема улова должны 
составлять частиковые породы и щука;

• признание традиционным видом дея-
тельности для всех местных жителей, 
зарегистрированных в НАО, вылова 
биоресурсов на водных объектах обще-
го пользования.

В интересах 
рыбаков-любителей 
Ненецкого округа

Комментарий 
от Ненецкого ОК КПРФ.

Удивительно наблюдать, как 
Администрация НАО (подраз-
умеваем - губернатор) в своём 
официальном заявлении дис-
танцируется от задержанного 
ныне "второго человека" в этой 
самой Администрации Андрея 
Блощинского. Слова о «непри-
миримой борьбе с коррупцией» 
вовсе звучат странно, потому 
что явно не губернатор с чинов-

никами Администрации НАО 
его задерживали и проводили 
оперативные мероприятия.
Совсем наоборот, Андрей Бло-

щинский - это не только удиви-
тельный по объёму полномочий 
заместитель губернатора (шутка 
ли, он курировал 5 различных 
направлений), но и ближайший 
к Юрию Бездудному член его 
команды, который известен ис-
ключительной преданностью 
своему патрону и влиянием на 
него еще со времëн работы в 

Одинцовской администрации в 
Московской области.
В округе прекрасно знали, что 

многими делами "за" и "от име-
ни" главы региона неформаль-
но заправлял именно задержан-
ный ныне чиновник. Поведут 
ли нити непосредственно к пер-
вому лицу? Поживём, увидим.
Можно сказать только одно 

- арест государственного слу-
жащего такого уровня являет-
ся беспрецедентным событием 
для нашего региона.

28 МАРТА ПРАВООХРАНИТЕЛЯМИ БЫЛ ЗАДЕРЖАН
ЗАМГУБЕРНАТОРА НАО АНДРЕЙ БЛОЩИНСКИЙ

"НЕТ ПРОБЛЕМ - ВСЕ ХОРОШО!"
ОТЧИТАЛСЯ И ПОШЕЛ
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Ведь на все один ответ: 
"денег мало, денег нет!"

Жители округа предложили депутатам 
КПРФ проработать вопрос о материаль-
ном поощрении обладателей почетных 
профессиональных званий НАО.

Наши земляки посчитали правиль-
ным, что отработавшие десятки лет на 
благо округа медики, строители, оле-
неводы и представители других про-
фессий, должны иметь право на мате-
риальное поощрение к заслуженному 
званию. По расчетам коммунистов речь 
шла не о такой большой сумме для бюд-
жета НАО в размере порядка 350 тысяч 
рублей в год. Сама единовременная вы-
плата должна составить 5 тыс. руб.

Такое отношение к достойным лю-
дям призвано сыграть и еще одну важ-
ную роль. Тем самым округ обращает 
внимание молодежи на то, что для госу-
дарства, власти ценны не миллионеры 
и высокооплачиваемые менеджеры, а 
человек труда, чьими руками создается 
все вокруг.

Фракция КПРФ в окружном Собра-
нии подготовила такой законопроект и 
направила его на рассмотрение еще в 
мае 2022 года.

"ПОЛОСА ПРЕПЯТСТВИЙ"
Дальше под руководством губерна-

тора, своего начальника по партийной 
линии, депутаты-единороссы и зави-
симые от них представители других 
партий окружного парламента начали 
энергично вставлять «палки в колеса» 
народному законопроекту.

Первые шесть месяцев они гоняли 
его по бюрократическим каруселям 
используя тотальный контроль над 
аппаратом окружного Собрания и Ад-
министрации НАО. Тем не менее, суть 
несогласия с народной инициативой 
был вынужден выразить лично Юрий 
Бездудный в письменном заключе-
нии на законопроект. Высказался он 
предельно откровенно: «С учётом воз-
никшей дополнительной финансовой 
нагрузки на окружной бюджет, свя-
занной с введением новых социаль-
ных выплат в 2022 году, установление 
дополнительных расходных обяза-
тельств в настоящий период времени 
весьма проблематично…». В переводе 
с бюрократического языка на обще-
человеческий дал он нам такой ответ: 
«Денег мало, денег нет!».

В общем, вдоволь поиздевавшись над 
народной инициативой законопроект 
вернули разработчику в октябре 2022 
года. Так «богатая и знаменитая» часть 
окружного Собрания выдохнула с об-
легчением – ей не пришлось голосовать 
против введения выплат заслуженным 
профессионалам публично на сессии.

Коммунисты запустили законопроект 
на новый круг и на этот раз единорос-
сам и их политическим друзьям все-
таки пришлось в очередной раз откры-
то проявить свою сущность.

СЕССИЯ ВСЕ ПОКАЗАЛА
Без политического цирка не обошлось 

и на этот раз. Каждый закон в окруж-

ном Собрании проходит три этапа. Ко-
миссию, комитет и сессию. Так вот, на 
комиссии единороссы дружно не под-
держали проект. На комитете за вынесе-
ние его на сессию вместе с КПРФ даже 
проголосовали представители других 
партий, кроме ЕР. Самое интересное 
началось на сессии. Там представитель 
Администрации, единоросс Андрей 
Блощинский и его однопартийцы-депу-
таты, стали рассуждать о формальных 
недостатках закона, о непонятных толь-
ко для них источниках средств этих вы-
плат и придумывать прочие поводы для 
того, чтобы уклониться от голосования 
за законопроект коммунистов.

Отдельные личности, вроде депута-
та Андрея Ружникова от партии «Ро-
дина» пошли дальше и заявили, что 
мол маленькая выплата, увеличить ее 
надо кратно! Читал ли этот депутат 
заключение губернатора многомесяч-
ной давности, в котором губернатор 
Бездудный сослался на «недостаток 
средств» даже на однократную вы-
плату 5 тысяч на человека? Почему он 
сам не внес в окружной парламент за-
конопроект с другой суммой? Андрей 
Григорьевич, по совместительству 
заместитель генерального директора 
Ненецкой нефтяной компании, управ-
ляемой губернатором и Администра-
цией НАО, отчего-то так и не пояснил.

ПРАВДА ВСЕГДА ОДНА
Коммунисты на сессии жестко от-

ветили на все «аргументы» многочис-
ленных противников закона. Особенно 
на утверждения об «отсутствии денег» 
если на март 2023 в бюджете округа 
неиспользованными с 2022 г. и до сих 
пор нераспределенными, внимание, 
уважаемее читатели, осталось порядка 
2,7  млрд. руб.! И в таких условиях мы 
жалеем ветеранам труда чуть более 
300 тысяч в год!

Насчет откровенных придирок к 
оформлению коммунисты заметили, 
что проект закона признан соответству-
ющим всем требованиям к норматив-
ным актам Минюстом РФ. На все рас-
суждения о необходимости включения 
других категорий граждан и изменения 
размера выплат возразили, что закон - 
живой организм, и все несогласные мо-
гут готовить в него свои изменения.

В общем, большинство депутатов 
окружного Собрания на сессии не 
поддержало эту народную инициати-
ву, внесенную на рассмотрение фрак-
цией КПРФ. Таково истинное лицо 
правящей партии и ее зависимых со-
юзников в округе, использующих до-
верие простых людей для политиче-
ской приватизации власти в интересах 
состоятельного меньшинства.

Стоит ли поддерживать этих людей 
на предстоящих выборах решать вам, 
уважаемые жители округа, уже осе-
нью 2023 года.

Депутат окружного Собрания 
фракции КПРФ Ольга КАРПОВА

Уважаемые товарищи!
Друзья мои и соратники!

Возрождению нашей партии испол-
нилось 30 лет. Несколько поколений 
коммунистов прошли путь от анти-
законного ельцинского запрета до ве-
дущей оппозиционной силы России. 
До политического объединения, вы-
ражающего интересы рабочего клас-
са и крестьянства, ветеранов и моло-
дежи, интеллигенции и защитников 
Отечества. Организации, отбившей 
все попытки выдавить коммунистов 
на обочину политической жизни. Со-
юза единомышленников, способного 
бороться за достойную и счастливую 
жизнь трудового народа.

КОММУНИСТЫ ВСЕГДА ШЛИ 
ВПЕРЕДИ. Освобождая молодую Ре-
спублику Советов от интервентов. Ре-
ализуя ленинский план ГОЭЛРО. Соз-
давая индустриальную мощь страны 
в годы сталинских пятилеток. Это они 
первыми поднимались в атаку в годы 
Великой Отечественной. Работали до 
седьмого пота, возрождая города и сёла. 
Прорывались в космические дали. Соз-
давали ракетно-ядерный щит Родины.

Мы настойчиво продолжаем дело 
тех, кто помог возродить нашу пар-
тию. И мы не имеем права обмануть 
их мечтания и надежды, обесценить 
их труды и свершения.

Товарищи! Мы обращаемся к вам в 
поистине судьбоносный момент. Нерв 
отечественной и мировой истории на-
калился до предела. США и их натов-
ские подельники открыто заявляют о 
желании уничтожить Россию. Чтобы 
защитить себя, стране нужна принци-
пиально новая политика. Именно та-
кую политику предлагает наша партия. 
Программа КПРФ «Десять шагов к до-
стойной жизни» закономерно получила 
поддержку миллионов. Её одобрили 
авторитетные учёные и производствен-
ники, специалисты и эксперты.

Мы прошли с вами большой и труд-
ный путь, всегда понимали и поддер-
живали друг друга. И мы хорошо зна-
ем, что пополнение партии – это не 
простое увеличение численности. Это 
работа творческая и вдохновенная.

В своём «хождении в народ» мы 
обязаны быть яркими и убедительны-
ми. Мы обязаны напомнить о том, что 
полководцы Великой Отечественной 
войны, советские писатели, создатели 
советской науки, космонавты и вели-
кие спортсмены гордились тем, что 
были коммунистами.

Мы обязаны рассказать, как леген-
дарные разведчики разных стран по-
могали нашей стране противостоять 
злу. Они делали это не ради корысти, а 
в силу убеждений и личных симпатий 
к Советской власти. Нас поддерживали 
выдающиеся коммунисты стран мира, 
давайте чаще называть их имена. Мы 
должны доказать и убедить, что такие 
люди составляют цвет мировой куль-
туры, соль земли и гордость планеты. 
Наследовать их убеждения – самая до-
стойная, почётная и высокая миссия.

Мы должны объяснить, что злобные 
наветы на Ленина – это подлое преда-
тельство великих идей, которые нико-
му не убить. Ленинские политические 
уроки убедительны, очевидны и дока-
зуемы. В этом – сила нашей аргумен-
тации и наших действий. В этом – за-
лог новых побед коммунистов. 

В окна всей нашей планеты рвется 
«ветер слева». Это ветер больших на-
дежд и спасительных перемен. Толь-
ко они защитят мир от новых братоу-
бийственных войн и разрушительных 
кризисов, угнетающей бедности и же-
стокой эксплуатации.

Каждый из нас, российских коммуни-
стов, обязан включиться в дело нового 
Ленинского призыва. Наша партия долж-
на «нарастить мускулы», чтобы штурмо-
вать большие высоты. Если возьмёмся 
за дело честно и энергично, то сможем 
решить эту важнейшую задачу.

У нас есть особое право – сказать каж-
дому достойному человеку: КПРФ – это 
твоя партия! Это твоя надежда и опора! 
Это твоя мужественная и храбрая за-
щита! В дни судьбоносной схватки до-
бра со злом наша партия наставит на 
верный путь, укажет дорогу в будущее. 
Дорогу справедливости дружбы и наро-
довластия, дорогу социализма!

Полностью обращение Г.А. Зюганова 
можно прочитать на сайте КПРФ НАО 

и на странице Ненецкого окружкома ВКонтакте. 



НИЧЕГО СЕБЕ, ПРИРОСТ! 
ЕСТЬ ПРИРОСТ, 

ДА ОН – НЕ ПРОСТ…
В Ненецком округе много нере-

шенных проблем. Есть куда потра-
тить каждый «лишний» миллион, а 
уж тем более, дополнительные мил-
лиарды.

Обратимся к конкретным цифрам. 
В 2022 году доходы бюджета НАО 
составили 31,6 млрд. руб. при нали-
чии кредитных обязательств, из них 
собственные налоговые и неналого-
вые поступления менее 24 млрд. руб.

В том же 2022 в общей сложности 
собрано налогов с территории окру-
га рекордных 236 млрд. руб.! «Льви-
ная доля», как обычно, ушла в феде-
ральный бюджет, еще весомая часть 
– в Архангельскую область.

В распоряжении жителей окру-
га осталось порядка 13% (или 24 
млрд.) от всего того, что приносит 
в копилку бюджета страны щедрая 
ненецкая земля.

НЕТ, НЕ РАСТУТ, 
К СОЖАЛЕНИЮ, КАЧЕСТВО 

ЖИЗНИ И УПРАВЛЕНИЯ
Так может, всего у нас хватает с лих-

вой, вверх лезут стрелки на графиках 
экономических показателей, а мест-
ные жители всем довольны и моло-
дежь поголовно возвращается после 
учебы в вузах в округ на достойно 
оплачиваемые рабочие места?

Чтобы не быть голословными да-
вайте обратимся к официальным 
данным. И не какого-нибудь оппо-
зиционного, а вполне провластного 
агентства "РИА Рейтинг". Возьмем 
самый что ни на есть приближенный 
к конкретному человеку рейтинг ка-
чества жизни по итогам 2022 г. 

В упомянутом рейтинге Ненецкий 
автономный округ оказался в вось-
мом десятке - «упал» аж на 9 пун-
ктов – с 66 на 75 место. По стечению 
обстоятельств резкая отрицательная 
динамика совпала с периодом рабо-
ты управленческой команды губерна-
тора Юрия Бездудного. Мало того, 75 
место 2022 года является абсолютно 
худшим результатом НАО за весь пе-
риод составления рейтинга. 

О чем это может говорить? 
В первую очередь о низком каче-

стве управления регионом при вы-
соких расходах на управленческий 
аппарат. Так, на сайте Департамен-
та финансов и экономики НАО мы 
можем убедиться в солидных тра-
тах только на аппарат органов го-
сударственной власти НАО за 2022 
год в 1 млрд. 493 млн. руб. на содер-
жание 667 человек! А ведь это толь-
ко аппарат чиновников окружного 
уровня, есть еще муниципальные 
служащие и конторы государствен-
ных учреждений.

Во-вторых, рейтинг свидетельству-
ет о том, что дополнительные доходы 
округу не помешают. При этом наши 
жители часто спрашивают чиновни-
ков: «Когда появятся нормальные до-

роги на улицах и дворах окружной 
столицы, не говоря уже о сельских 
поселениях, вода, отопление или газ 
в селах Нижнепечорья, новые шко-
лы, больницы или детские сады? 
Люди интересуются, когда будут по-
строены мосты, фермы в деревнях, и, 
конечно, сотни квартир для жильцов 
ветхих и аварийных жилых домов?» 
Как право ответ один: денег недоста-
точно.

ПОДНИМАЕТ ТОТ ВОПРОС, 
ТОЛЬКО – НЕ ЕДИНОРОСС

Основную массу от впечатляющей 
суммы в 236 млрд. руб. составляет 
налог на добычу полезных ископае-
мых (НДПИ). Многие уже, наверное, 
и не помнят, что раньше его распре-
деляли более справедливо. Если сей-
час все 100% утекает в федеральный 
бюджет, то еще в 2009 году 5% до-
ставалось бюджетам субъектов РФ, в 
том числе и Ненецкого округа.

Лишены нефтедобывающие реги-
оны Севера и имевшихся ранее ин-
струментов влияния на нефтяные 
компании. Речь идет о существовав-
шем ранее правиле «двух ключей» 
при согласовании участка недр: одно-
го в Москве, другого – у губернатора. 
Теперь этого механизма нет. С ним 
ушла и необходимость для нефтяни-
ков договариваться с региональными 
властями о дополнительных взносах 
на социально-экономического разви-
тия субъектов РФ.

Вопрос разделением НДПИ между 
регионом и центром неоднократно 
поднимался на федеральном уров-
не депутатами-коммунистами. Еще 
в 2014 году депутат Госдумы фрак-
ции КПРФ Михаил Щапов внес на 
рассмотрение законопроект, в кото-
ром предложил распределить НДПИ 
между регионами и федеральным 
центром в пропорции 30% на 70%.

В комментариях к законопроекту 
Михаил Щапов отмечал: «Этот за-
конопроект должен способствовать 
восстановлению баланса в отноше-
ниях регионов и федерального цен-
тра. Сейчас равновесие нарушено: за 
последние 10 лет доля региональных 
бюджетов в налоговых доходах упала 
с 60% до 44%. У субъектов федера-
ции нет денег даже на первоочеред-
ные расходы, они вынуждены посто-
янно занимать средства у банков. За 
те же десять лет совокупный госдолг 
регионов вырос с 1 трлн до 2,5 трлн.

Такая политика приводит к тому, 
что субъекты федерации все мень-
ше вкладывают в свое развитие: по 
данным экспертов доля бюджетных 
инвестиций за четыре года упала с 

13,4 до 10,8%, из которых почти 
половина - это расходы на дорож-
ное хозяйство и систему ЖКХ. То 
есть на латание дыр в дорогах и в 
прогнившей канализации».

Повторно фракция КПРФ в Госду-
ме внесла этот законопроект в 2019.

К сожалению, парламентское 
большинство правящей партии 
«Единая Россия» не прислушивает-
ся к аргументам коммунистов.

Интересно и другое, формально 
регион-донор Ненецкий округ, а 
фактически, берущий кредиты для 
покрытия дефицита своего бюд-
жета, представлен в Федеральном 
Собрании аж четырьмя представи-
телями от партии «Единая Россия»: 
депутатами Сергеем Коткиным и 
Михаилом Кисляковым (родом из 
НАО, прошедшем в федеральный 
парламент от Архангельской обла-
сти), сенаторами Риммой Галуши-
ной и Денисом Гусевым. Только вот 
эти политики с подобными инициа-

тивами в интересах жителей НАО, 
в отличие от коммуниста Михаила 
Щапова и всей фракции КПРФ в ГД 
РФ, отчего-то не выступают.

ВРЕМЯ ДУМАТЬ О БУДУЩЕМ
Какими будут доходы бюджета 

Ненецкого округа в 2023 году? Это 
зависит от объемов поступления на-
лога на прибыль и рентабельности 
проекта Харьягинского СРП, долей 
от участия в котором до сих обла-
дает округ. А здесь, по итогам на-
чала 2023 г. все не так хорошо, как 
хотелось бы нам с вами. Признаки 
возможных проблем всплывают у 
причальной стенки Варандейского 
нефтяного терминала. Порт Варан-
дей, радовавший рекордными от-
грузками нефти в 2022 году, уже в 
январе-фервале 2023 года впервые 
за много месяцев, показал падение 
объема отгрузки. При этом - сра-
зу на 18%. Конечно, это является 
последствием вводимых санкций 
стран запада на морские перевозки 
российской нефти.

При отсутствии иных источни-
ков собственных доходов в НАО 
(в том числе, своей доли от такого 
налога, как НДПИ) придется «за-
тягивать пояса», повышать каче-
ство управления регионом, просить 
поддержку федерального центра. 
И обращаться в Москву придется в 
то время, когда дополнительная по-
мощь будет нужна не только нам.

В завершении хочется сказать 
следующее. Сейчас противники 
изменения баланса в пользу про-
винциальных бюджетов скажут, 
что мол - не время. И будут отчасти 
правы. Правящая партия и стоящий 
за ней крупный бизнес, который за-
рабатывал и продолжает  "делать" 
большие деньги на масштабных го-
сударственных контрактах из цен-
тра, дотянули до реально сложной 
внешнеполитической и экономиче-
ской ситуации.

Сегодня действительно необ-
ходимы огромные расходы феде-
рального бюджета на оборону, без-
опасность и поддержание уровня 
жизни людей по всей стране. Мы, 
северяне, хорошо понимаем роль 
регионов Арктики как энергетиче-
ского центра и основного источни-
ка доходов федерального бюджета, 
а сложные времена рано или поздно 
закончатся.

Главное, чтобы после наступле-
ния долгожданной стабильности на 
самом высоком уровне было приня-
то решение о справедливом распре-
делении доходов от северных недр 
в пользу тех, кто в суровых услови-
ях трудится и растит детей, обеспе-
чивая контроль России над огром-
ными пространствами Арктики.

Михаил КУШНИР, Депутат 
Нарьян-Марского 

городского Совета 
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Сборы растут с территории, только для местных - в теории
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Анекдоты

В пресс-службу КПРФ обратился 
житель Нарьян-Мара с просьбой 
обратить внимание окружного на-
чальства на проблему недостатка 
парковочных мест в "час пик" у 
главного корпуса "Ненецкой окруж-
ной больницы".
Наверняка кого-нибудь из на-

ших читателей или их знакомых 
тоже штрафовали там инспекторы 
ГИБДД за последний год.
И не удивительно - действия вла-

стей буквально заставляют автолю-
бителей нарушать правила. Сначала 
закрыли забором двор и устроили 
там стоянки для машин сотруд-
ников. Потом загнали на один из 
этажей и без того интенсивно ис-

пользуемого здания всю городскую 
поликлинику в связи с ремонтом 
объекта на ул. имени А.П. Пырер-
ки. Понятное дело, после этого 
транспортный поток под окнами 
больницы вырос кратно и парковка 
теперь ежедневно забита до отказа 
в утренние часы.
Когда все места заняты, водите-

ли пытаются приткнуться под знак 
"Остановка запрещена" вдоль за-
бора автозаправки «Ненецкой не-
фтяной компании». В том числе, 
подвозят они детей, пенсионеров 
и инвалидов.  И тут "неожиданно" 
появляется автомобиль ГИБДД 
(кстати, тоже занимая парковочное 
место) и начинает оформлять штра-

фы. Машины нарушителей также 
остаются вдоль забора и транспорт-
ный коллапс - достигает апогея.
Штрафовать граждан должны 

были уже прекратить с декабря 
2022 года. Именно тогда планиро-
вали сдать городскую поликлинику 
после ремонта. Да вот опять не уло-
жились сроки и "штрафной мара-
фон" продолжился, вымывая и без 
того скромные сбережения из кар-
манов простых жителей округа.
В видео на странице КПРФ НАО 

одна из молодых мам,  проходя 
мимо машины полиции, восклица-
ет: «Пусть сначала обеспечат нор-
мальную парковку, а потом уже с 
людей гребут!» Действительно, 

почему немалые для простого че-
ловека штрафы должны платить 
пациенты «Ненецкой окружной 
больницы», а не те, кто не может 
нормально спланировать ремонт-
ные работы и их высокий началь-
ник – губернатор, не контролирую-
щий выполнение своих поручений. 
Ведь именно Юрий Бездудный в 
мае 2022 года заявил в эфире мест-
ного телевидения: «Все должно 
быть организовано таким образом, 
чтобы жители получали медицин-
ские услуги и не почувствовали, 
что вы делаете этот ремонт».

Пресс-служба 
Ненецкого ОК КПРФ

НА ПАРКОВКУ "ЗАСКОЧИЛ" - ШТРАФ ОТ ВЛАСТИ ПОЛУЧИЛ

Взаимопомощь, чувство товари-
щества и понимание ценности регу-
лярного обмена опытом всегда были 
сильными сторонами сначала пар-
тии большевиков, затем КПСС и их 
приемника, КПРФ. Поэтому встречи 
представителей ЦК и региональных 
отделений партии никогда не бывают 
дежурными и излишне формальны-
ми, помогают лучше настроить еди-
ный партийный механизм на эффек-
тивное взаимодействие и решение 
конкретных задач на местах.

Не стал исключением из этой хоро-
шей традиции и семинар-совещании 
региональных отделений партии Се-
веро-Западного федерального окру-
га, участие в котором приняла деле-
гация Ненецкого окружкома КПРФ.

Первый секретарь Ненецкого 
окружкома Михаил Райн в своем вы-
ступлении сделал акцент на систем-

ной проблеме жителей Ненецкого 
автономного округа – нахождении 
региона в составе архангельской «ма-
трешки». Рассказал о настойчивых 
попытках упразднения субъектности 
НАО, предпринимаемых политиками 
«Единой России» последние 15 лет. 

Сложившаяся ситуация не позво-
ляет нормально планировать своё 
будущее десяткам тысяч людей. Не 
удивительно, что жители НАО хотят 
возврата прямых выборов губернато-
ра и заслуживают не обычных пустых 
обещаний на словах, а реальных га-
рантий сохранения субъектности ре-
гиона на государственном уровне. 

Руководство партии в очередной 
раз выразило безусловную поддерж-
ку позиции Ненецкого окружкома 
КПРФ и жителей округа в этой спра-
ведливой борьбе.       

 Представители делегации Ненец-

кого окружкома КПРФ с интересом 
выслушали товарищей из других ре-
гионов и выступления представите-
лей ЦК КПРФ.

Участники семинара из НАО бла-
годарны всём партийцам за опыт и 
знания, которыми они и поделились, 
надеемся, что информация о практи-

ческой работе Ненецкого окружкома 
также будет полезна нашим коллегам 
в их борьбе за права простых людей 
во всех регионах Северо-Запада Рос-
сии.

Пресс-служба 
Ненецкого ОК КПРФ

***
Подведены итоги всероссий-

ской акции «День без мата»:
— Была полностью парали-

зована работа автосервисов.
— Застопорились все погру-

зочноразгрузочные работы.
— Футболисты и хоккеисты 

не поняли тренера на установ-
ке перед матчем.

— Обычные жители не знали, 
что ответить на элементарный 
вопрос «Где?»

***
Звонок в дверь. - Кто там? 

- Сантехника вызывали? - Ко-
нечно!!! - Куда занести?

***
Рыбак забыл свой улов в ав-

тобусе под сиденьем. Через 
три дня в местной газете поя-
вилось объявление: "Оставив-
ший корзину с рыбой в автобу-
се № 47 может зайти в гараж и 
забрать автобус".

Ненецкие коммунисты приняли участие в семинаре-совещании 
региональных отделений  КПРФ Северо-Западного федерального округа


